

Société de parents (SP)

Réunion du mardi 1^{er} février 2022

Début de la réunion : 19h20

Liste des personnes présentes

Hélène Lemieux, Haboon Osman-Hachi, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Luc Dupont, Kristin Berg, Mathieu Martin-Leblanc, Patrycja Twadecka, Cristina Sanchez.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion.

2. Adoption de l'ordre du jour
Andrée propose. Luc appuie. Tout le monde en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Vincent appuie. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente
Elle remercie Cristina pour le casino. Merci aussi à Mme Haboon.

Andrée a proposé par courriel le 18 janvier que la société de parents débourse un total de 455.22\$ pour acheter des bandes lessives, café et beignes pour les 34 membres du personnel de l'école. Le tout leur sera remis le 14 février. Appuyé par Hélène, tous en accord.

5. Rapport du trésorier
Luc mentionne qu'il reste 2874\$ dans le compte courant, suffisant pour fonctionner. Dans le casino, il reste aussi de l'argent. Il demande à Cristina quelle est la dépense qu'il reste à ajouter. Andrée mentionne que Mme Brigitte a des chèques qu'il faudrait déposer de la campagne Purdy et True Earth. Luc va nous envoyer les montants par courriel.

6. Affaires courantes

6.1 Retour sur le Casino

Cristina dit merci à tous ceux qui ont participé. Tout a bien fonctionné. C'est fait. Ils ont déjà appliqué pour le prochain casino dans deux ans. La dépense pour la nourriture pour les bénévoles était de moins de 1000\$. Elle va créer un dossier casino pour partager l'information. Elle fera aussi un petit rapport pour que la prochaine personne sache comment procéder. Et Cristina mentionne que le montant sera déterminé en avril et l'argent envoyé en mai. Kristin demande si on doit dépenser l'argent de l'ancien casino avant de recevoir le nouveau montant. Luc pense que non et qu'en cas de besoin, il peut être dépensé. Mme Stéphanie pense qu'une flotte de vélos pour la maternelle serait intéressante.

6.2 Appréciation du personnel de Gabrielle-Roy – 14 février

Andrée mentionne qu'Hélène a reçu la commande des bandes de lessives. Elle demande qui peut s'occuper d'apporter le café et les beignes le matin du 14 février. Andrée va demander à tout le comité pour essayer de trouver quelqu'un.

6.3 Fondation Franco-Albertaine

Andrée a écrit des cartes personnelles à tous les donateurs pour les remercier. Elle mentionne qu'on pourrait poursuivre cette tradition.

6.4 Sacs : virement e-transfer

Andrée dit que certaines personnes voudraient plus de sacs. Elle mentionne que ce serait bien si on avait un système en ligne pour vendre des sacs. Elle demande des suggestions. C'est un peu difficile. Luc parle de faire une entente avec un organisme à but non lucratif. Andrée demande si on pourrait demander aux parents de faire le chèque à la fondation de parents. Luc mentionne que les chèques sont de plus en plus rares.

Andrée mentionne que pour les lunchs chauds, les enfants apportaient l'argent à l'école. Cristina mentionne un compte paypal. Luc mentionne que c'est compliqué de changer la personne responsable donc il faut que ce soit la même personne pour longtemps. Luc va s'informer pour voir ce qui est nécessaire pour que les parents puissent faire un transfert. Andrée demande si on fait une campagne pour savoir qui veut commander des sacs et envoyer des chèques ou de l'argent. Andrée va faire un formulaire, Hélène va le vérifier. Mathieu demande ce que devrait être le prix des sacs, vu qu'un prix réduit avait été discuté. Mme Stéphanie mentionne un sac pour 10\$ et 3 pour 25\$. Il y a une discussion à savoir si on devrait baisser le prix ou pas. On propose de rester au même prix et de faire une vente plus tard à prix réduit. Luc demande quel était le prix à la pièce. Les coûts sont couverts et maintenant c'est du profit. Chaque sac revient à 4\$. Donc on va essayer à 3 pour 25\$.

6.5 Campagne à venir : Purdy's, True Earth, Tomates, Gelato

Andrée demande le lien pour la campagne True Earth. On va promouvoir l'annonce.

Pour les tomates, Hélène confirme que Patrick va fournir les graines.

On discute des dates. On pense que c'est début mars pour la plantation. Il n'y a plus de verres. Andrée ira acheter des verres.

Andrée demande à Mme Haboon si on devrait demander aux familles d'envoyer des contenants pour les tomates. Mme Haboon dit que les verres sont mieux. Andrée demande combien de plans avaient été plantés. Il faudrait aussi de la terre. Hélène s'occupe d'en acheter. Elle demande quelle quantité.

Andrée mentionne la nouvelle cloche. Mme Haboon dit que le changement le plus important est que la cloche sonne deux minutes plus tôt. Et que ça aide à être prêt à temps pour la vraie cloche.

7. Fermeture de l'assemblée à 19h55

Andrée propose la fermeture. Luc appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion: mardi 1^{er} mars à 18h30.